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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Опыт издания произведений Харуки Мураками в России». Данная работа посвящена исследованию опыта издания произведений Харуки Мураками в России с 1998 по 2022 год. Изучены материалы о жизни, творчестве и издательской судьбе Харуки Мураками, проведен редакторский анализ произведений Харуки Мураками, а также редакторский анализ российских изданий произведений Харуки Мураками за все время творческой активности автора. В первой главе была описана и обоснована методология исследования, изучена литература, связанная с жизнью и творчеством Харуки Мураками, на основании чего была сформулирована биография и рассмотрен творческий путь автора. Также была изучена издательская судьба и составлена актуальная библиография Харуки Мураками. Во второй главе был проведен редакторский анализ творчества Харуки Мураками, изучены японская и русская системы литературных жанров, относящихся к прозе. В результате анализа были сделаны выводы об особенностях творчества автора и о восприятии его произведений в контексте обеих жанровых систем.В третьей главе был проведен редакторский анализ 329 российских изданий произведений Харуки Мураками с 1998 по 2022 год. На основании полученных результатов была изучена динамика издательской деятельности, а также сформированы выводы о тенденциях, связанных с реализацией изданий произведений автора.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Experience of publishing the works of Haruki Murakami in Russia”. This work is dedicated to the study of the experience of publishing the works of Haruki Murakami in Russia from 1998 to 2022. The materials about the life, work and publishing fate of Haruki Murakami were studied, an editorial analysis of Haruki Murakami's works was implemented, as well as an editorial analysis of Russian editions of Haruki Murakami's works for the entire time of the author's creative activity.In the first chapter, the research methodology was described and substantiated, the literature related to the life and work of Haruki Murakami was studied, on the basis of which a biography was formulated and the author's creative path was considered. The publishing fate was also studied and an up-to-date bibliography of Haruki Murakami was compiled.In the second chapter, an editorial analysis of Haruki Murakami’s works was implemented, and the Japanese and Russian systems of literary genres related to prose were studied. As a result of the analysis, conclusions about the features of the author's work and the perception of his works in the context of both genre systems were drawn.In the third chapter, an editorial analysis of 329 Russian editions of Haruki Murakami's works from 1998 to 2022 was carried out. Based on the results obtained, the dynamics of publishing activity was studied, and conclusions about the trends associated with the implementation of publications of the author's works were drawn.
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